
 

 

 

 

   

      

     

  

 

  

   

  

  

 

    

   

    

  

  

 

  

Gemeindebauten Begrünung 

Die unterzeichnenden Bezirksrätinnen und Bezirksräte der Die Wiener Volkspartei 

Mariahilf, SPÖ Mariahilf, Grünen Alternative sowie NEOS - Das Neue Österreich und 

Liberales Forum stellen zur Bezirksvertretungssitzung am 30. Juni 2022 gemäß § 24 

GO-BV folgenden 

Antrag 

Die Bezirksvertretung möge beschließen, die zuständige amtsführende Stadträtin 

Kathrin Gaal im Zusammenwirken mit dem Umweltausschuss und der MA 22 zu 

ersuchen, sich bei Wiener Wohnen dafür einzusetzen, dass die Fassaden von 

städtischen Wohnhausanlagen in Mariahilf begrünt werden. 

Begründung 

In Zeiten des Klimawandels und dem damit verbundenen permanenten 

Temperaturanstieg in Städten kommt Fassadenbegrünungen eine entscheidende 

Rolle zu, um Gebäude und Grätzel abzukühlen und das Mikroklima im jeweiligen 

Nahbereich positiv zu beeinflussen. In Mariahilf wurde im Jahr 2020 ein Pilotprojekt 

in der Wohnhausanlage Mollardgasse 89 gestartet. Im Rahmen des 

Umweltausschusses sollen Experten der MA 22 und von Wiener Wohnen über 

Erfahrungen bzw. weitere mögliche Projekte im Bezirk berichten. 

Gerhard Hammerer 


